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全校児童 77名 一人の欠席も無く 

修学旅行に行ってきました。 
 

 5月 24日（1・2・6年）・25日（3・4・5・6年）に、修学旅行を実施しました。 

 コロナウイルス感染症が心配されましたが様々な感染症対策を行 

い他団体との接触を出来るだけ少なくし実施しました。何より 77名 

全員が参加でき、その後の感染も無く、ホッとしています。 

一人一人に様々な学びがありました。学校に帰り新聞にしたり、 

感じたことを文にしたり、自分なりにまとめることができています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田小学校 校長便り 令和４年６月６日発行 第７号  文責：植松 かおり 

       

かしこく やさしく たくましい 吉田っ子の育成 

～地域と共に、９か年の学びのなかで～ 

○やる気いっぱい 〇笑顔いっぱい 〇元気いっぱい 〇やさしさいっぱい 
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私
は
、
修
学
旅
行
で
「
幸
せ
」
を
学
び
ま
し
た
。
原
爆
資
料
館
で
は
、

家
族
み
ん
な
が
亡
く
な
っ
て
ど
う
に
も
で
き
な
い
男
の
子
の
写
真
が

あ
り
ま
し
た
。
私
は
、
そ
こ
で
「
家
族
が
居
る
っ
て
幸
せ
な
ん
だ
な
。」

と
改
め
て
思
い
ま
し
た
。 

 

被
爆
者
の
羽
田
さ
ん
の
話
で
は
、
大
切
な
人
が
目
の
前
で
丸
焦
げ

に
な
っ
て
、
そ
れ
を
嫌
で
も
見
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
言
っ
て
い
た

の
を
覚
え
て
い
ま
す
。
私
は
、
怖
く
て
想
像
も
つ
か
な
か
っ
た
で
す
。

そ
の
こ
と
が
い
つ
起
こ
る
か
わ
か
ら
な
い
戦
争
の
時
の
長
崎
市
民

は
、
驚
く
暇
も
な
か
っ
た
で
し
ょ
う
。 

 

こ
の
よ
う
に
、
生
き
て
い
る
こ
と
、
何
か
を
感
じ
る
こ
と
が
で
き
る

こ
と
、
家
族
が
い
る
こ
と
、
数
え
き
れ
な
い
ほ
ど
「
幸
せ
」
は
た
く
さ

ん
あ
り
ま
す
。
私
は
、
こ
れ
か
ら
幸
せ
と
思
う
分
、
原
爆
で
亡
く
な
っ

た
人
た
ち
の
分
も
必
死
に
生
き
て
、
人
生
を
後
悔
し
な
い
よ
う
に
で

き
た
ら
い
い
な
と
思
い
ま
し
た
。 

1・2年生 

パン工場見学や牛

さんにエサやりを

したよ。消防署で

は、大きなはしご

車もみたよ！ 

３・４年生  

佐賀空港や県庁の知

事室も行ったよ。こ

の写真は、有明海の

生き物だよ。 

5年生 福岡の防災

センターでは、消火

体験に挑戦。佐賀の

サンライズパーク工

事は迫力あったよ。 

お弁当、美味しかったです。」 

 

6年生 



 

 

 

6月 1日（水）吉田小中学校合同でクリーン大作戦を行いました。小学校 1年生から 

中学校 3年生までの異学年編成による縦割り班での活動です。 

自然豊かな美しい吉田の町に出て、ゴミ拾いを行いました。中学生がリーダーシップを

とり、良き手本となっていました。子どもの感想に、「お菓子の殻やマスクがポイッと溝

に捨てられていた。自分は捨てないと思いました。」とありました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6月 3日（金）に第 1回吉田小中学校運営協議会を開催しました。嬉野市内の小中学校は 

嬉野市教育委員会よりコミュニティ・スクールに指定されています。コミュニティ・スクー 

ルには「学校運営協議会」を設置することになっており、学校運営方針への意見・承認、 

学校教育活動の評価をしていただきます。第 1 回の会議では、学校運営方針・行事の確認、 

学校評価の項目について話し合いがもたれました。 

【吉田小中学校運営協議会委員の皆様】 

 

 

 

小野 求 さん 活き生き吉田会会長 

井上 親司 さん 吉田地区地域コミュニティ事務局長 

副島 謙一 さん 肥前吉田焼窯元協同組合 

森脇 一弘 さん 吉田保育園園長 

中島 妙子 さん グリーン会代表 

馬場 孝宏 さん 元吉田小中学校 PTA会長 

宮﨑 裕子 さん 読み語りボランティア会長 

山口 新太郎 さん 吉田小中学校 PTA会長 

坂元 雄一郎 さん 吉田小中学校 PTA副会長 

小中合同 クリーン大作戦 大成功‼ 

はじめは、縦割り班で自己紹介 

中学生は、吉田保

育園の草取りや

吉田公民館の清

掃にも取り組み

ました。 

「ありがとう」と

言われ、すがすが

しい気持ちです。 

こんな所に、ゴ

ミがあるぞ。 

「地域に根ざし、地域と

共にあり、地域に信頼さ

れる学校」をめざして、

教育活動を充実させてい

きます。 

集めたごみ 

捨てる人がい

なければ・・ 

コミュニティ・スクール：第 1回学校運営協議会を開催しました 

※学校だよりは、学校ホームページ

にカラーで掲載しています。 


